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Beantwortung der Anfrage AF-0462/2013 

Sehr geehrter Herr Schenke, 
 
ich beantworte Ihre Anfrage wie folgt: 
 
Zu 1.)  
Am 11. März und 27. Mai haben Gespräche mit dem KSB und den Sportvereinen der Stadt 
stattgefunden. In diesen Gesprächen wurden erste gemeinsame Vorschläge erarbeitet, den 
Betrag in Höhe von 42.800 € ab dem Jahr 2014 als Konsolidierungsbeitrag zur Verfügung zu 
stellen. Der KSB wird die Ergebnisse der Beratungen an die Stadtverwaltung übersenden.  
 
Zu 2.)  
Durch den KSB wurden die Sportvereine im Ergebnis des ersten Gesprächs am 11. März 
aufgefordert, Vorschläge zu unterbreiten wie zukünftig Betriebskosten eingespart werden 
können. Mit Schreiben vom 22. April hat der KSB die Vorschläge der Vereine an die 
Stadtverwaltung übersandt. Aus den Vorschlägen wird ersichtlich, dass Investitionen 
erforderlich sind, um zukünftig Betriebskosten einsparen zu können. Aus diesem Grund 
sollen in den Sommerferien Investitionen kleineren Umfangs (Installation Bewegungsmelder, 
Erneuerung Thermostatventile, Installation von Durchflussreduzierern an Duschen etc.) 
vorgenommen werden.  
 
Zu 3.)  
Das nächste Gespräch mit dem KSB und den Vereinen soll nach den Sommerferien 
stattfinden. Da die Einladungen zu diesen Gesprächen bisher vom KSB vorgenommen 
wurden, wird der KSB darüber informiert den Vorsitzenden des Ausschusses für Sport, 
Bildung, Schulen und Gesundheit zur nächsten Sitzung mit einzuladen.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. Katja Wolf 
Oberbürgermeisterin 

 

 


